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Zitat von bogoahlsiega2007 

Gut, dann wäre das für die letzten beiden Jahre geklärt. Somit können wir uns wieder
den wesentlichen Dingen zuwenden.

zB. dass es deshalb Wienerle auf der MV gibt, weil man die länger warm halten kann als
Bratwürste, die ja eigentlich auf Grund der Partnerschaft mit dem Verein zu deren
Erhalt, angebrachter gewesen wären.

Was ich sehr gut empfand, war die Moderation durch den Versammlungsleiter und den,
leider letzten, Auftritt, von Meeske.

Denke, da kann man ganz gut nachempfinden, wieso der auf Geschäftspartner so gut
gewirkt hat.

Auch Grethlein, an sich, für einen AR-Boss sehr souverän. (Das andere wurde ja schon
auführlich diskutiert)

Letztendlich fand die Versammlung im freundlichen Einvernehmen, des Aufstiegs und
der guten Zahlen statt.

Alles anzeigen 

Bratwuerste kann man doch auch lange warm halten, oder?
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